



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

---

## NOTA DE PRENSA

### Parlamentaria Elizabeth León integrante de la Comisión Agraria del Congreso **“GOBIERNO DEBE RECONOCER EL FRACASO DEL GASOHOL Y DE LOS BIOCOMBUSTIBLES”**

Tras la decisión del Ejecutivo de postergar el uso obligatorio del gasohol hasta junio del próximo año, y frente a las razones que determinaron esta medida, que de acuerdo al Ministro de Energía y Minas, Pedro Sánchez, serían la falta de capacidad para la producción de etanol en la industria nacional, y la necesidad imperiosa de importar el 25% de todo el etanol necesario para el abastecimiento interno. La congresista Elizabeth León (BP), integrante de la Comisión Agraria del Congreso Nacional de la República, aseguró que esto es solo la punta del iceberg de un problema mayor, ya que, en el Perú los industriales que producen etanol son muy pocos, dentro de ellos está el grupo Romero, para el cual se ha conformado “El Comité de Etanol de la Sociedad Nacional de Industrias”.

“Mientras en el mundo viene fracasando la política de promover el biocombustible, en nuestro país el gobierno la sigue impulsando, a pesar de que el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), se ha pronunciado sobre su fracaso desde el 2007 y sobre lo inmoral que resulta el cambiar alimentos por combustible. Mucho más aún, si no está clara su contribución a reducir los gases de efecto invernadero, y que se le imputa el conducir al planeta a una escasez de alimentos y a la destrucción de la selva tropical, es más rentable tener en el planeta un árbol en pie que depredar el bosque para cambiarlo por biocombustible, ya que el árbol absorbe más carbono”, argumentó la parlamentaria del Bloque Popular.

“El gobierno debe admitir el fracaso de esta política que fue promovida por el ex presidente George Bush y seguida muy entusiastamente por el gobierno del Presidente Lula, y este gobierno. Porque no hay manera de asegurar la sustentabilidad de la producción de biocombustible lo que dará lugar a la importación, y si tomamos en cuenta que el gasohol es un sol más caro, a ello le vamos a agregar

una mayor dependencia con el exterior, y el tener que utilizar divisas para comprar biocombustible cada vez más caro, cuándo aún existen otras prioridades. El Presidente Lula ya admitió su equivocación, ¿Por qué no lo puede hacer este gobierno?, finalizó la Congresista León Minaya.

Para su difusión,